

Preuve et attestation de développement professionnel

Congrès de l'AQEP 2024



Description:

Le congrès de l'AQEP représente une occasion de réseautage et de formation continue sans pareil. Ne manquez pas le prochain rendez-vous de votre communauté enseignante du primaire. C'est au Centre des congrès de Saint-Hyacinthe qu'aura lieu le prochain congrès de l'AQEP, les 28 et 29 novembre 2024, sous le thème De nature passionnée.

:

Badge attribué à : anne-marie-roberge3-cssmb-gouv-qc-ca
<https://www.cadre21.org/membres/anne-marie-roberge3-cssmb-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2024-12-19 02:22:04

Congrès de l'AQEP 2024

À combien de journée avez-vous participé au congrès?

2 journées (reconnaissance de 10 heures de formation continue)

À quel titre avez-vous participé au congrès?

Participant.e ET Animateur.trice

Quel est votre événement (atelier, conférence, etc.) coup de cœur du congrès?

#313 - Occupez votre scène et captivez vos élèves!

Quel atelier avez-vous présenté?

#206 - Coenseigner, c'est bon pour la santé!

Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de votre expérience globale?

Le fait de présenter un atelier nous permet, à ma collègue et moi, de réfléchir sur notre pratique afin de présenter le tout aux personnes inscrites à notre atelier. Cela nous donne du temps de discussion entre nous.

J'ai eu un atelier sur l'utilisation de la littérature jeunesse pour l'enseignement des mathématiques (c'est ma matière principale à l'école). J'ai pu confirmer certains choix de livres et en découvrir des nouveaux.

J'ai eu un atelier sur l'enseignement intégré de l'orthographe lexicale. C'est un sujet de discussion à l'école car nous avons un grand nombre d'élèves qui n'ont pas le français comme première langue et nous cherchons constamment à les aider dans l'apprentissage de la langue. J'y assistait pour avoir des outils, des façons de faire.

J'ai assisté à l'atelier de Stéphane Paradis (Gustave et cie) qui a pour titre Occupez votre scène et captivez vos élèves! Pour avoir vu et écouté Stéphane à plusieurs reprises, j'ai tout de même choisi son atelier pour un ressourcement personnel et pour y recevoir une dose d'énergie. On revient en classe gonflé à bloc!

J'y ai aussi reçu un prix et cela m'a permis de discuter de mon projet avec un grand nombre d'enseignants. J'ai adoré pouvoir partager ma pratique au niveau de l'enseignement des mathématiques au moyen de la poésie!